

diriger de façon à atteindre plus sûrement le but que nous poursuivons. Quoiqu'il en soit, le moins que l'on puisse dire, c'est qu'aucun de vos Oblats ne s'est épargné.

Les " Vingt années de missions dans le nord-ouest de l'Amérique " sont écoulées, puisque le jour auquel Mgr Faraud arrivait au chef-lieu de son vicariat apostolique est précisément le vingtième anniversaire du jour où le R. P. Aubert débarquait à Saint-Boniface, pour, au nom de notre bien aimé fondateur, offrir les services de la congrégation au premier évêque de la Rivière-Rouge.

Pendant ce laps de temps, notre chère famille a envoyé trente-neuf Oblats profès dans nos missions. Elle en a rappelé cinq qui ont été remplacés par cinq autres qui ont fait profession ici. Le ciel en a pris un pour prouver son droit et encourager nos espérances. Nos missions possèdent encore les trente-huit autres.

Pas une défection n'est venue affaiblir les rangs de la petite mais généreuse phalange qui combat les combats du Seigneur dans ce coin reculé du monde. Ce seul fait, nous le savons, console votre cœur paternel ; puisse-t-il contribuer à nous assurer quelques nouveaux renforts ! Mes fautes et mes misères ne me permettent pas de me glorifier de ce résultat. La grâce de Dieu et la générosité de mes